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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

シェイクハンド 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

本日の卓話 
 
 
 
 

『声のポジティブトレーニング』 

 

卓話者：下間 都代子 様 

卓話当番：木平 朝子 会員 
 
 

 
     

 

先日１９日（日）の春の親睦会では、木平委員長を

はじめ親睦委員会の皆様、本当にお世話になりありが

とうございました。 

あいにくの天気ではありましたが予定通りに行程も進

みましたし、内容的にも欲張り過ぎず無理のないバラ

ンスの良いプランで、参加者も楽しめたと思います。

特に、伊弉諾神宮正式参拝時には、宮司の本名 孝至

（ほんみょうたかし）様が、本来はご不在の予定でし

たが、お忙しい中われわれの到着を待ち、ご挨拶をし

ていただきました。本名様は国際ロータリー2680 地区

津名ロータリー所属され、地区のガバナー補佐エレク

トとお聞きしております。ロータリーならではのご縁

であったと嬉しく思っております。 

 さて、本日はクラブフォーラムです。担当の林原副

会長、明石戦略計画委員長を中心に、これからの池田

ロータリークラブの在り方に関して、皆さんと意見交

換ができれば良いなあと思います。 

 次回、6 月 5 日（水）の例会は、池田市議会本会議

と重なってしまい、欠席させていただきます。今年度

の例会も今日をあわせてあと４回しかない中、大変申

し訳ございませんがよろしくお願いいたします。  

2023-24年度 会長 名村 研二郎 

（国際ロータリーのテーマ） 

世界に希望を生み出そう 

 

 

（池田ロータリークラブのテーマ） 

自信と可能性を育もう 

 

 

■2023-24年度ＲＩ会長 ゴートン R.マッキナリー  ■地区ガバナー 延原 健二 

 

■会長 名村 研二郎 ■副会長 林原 みどり ■幹事 新見 香 ■親睦委員長  木平 朝子 ■広報・会報担当 橋本 昌也 

 

例会日  毎週水曜日 12:30～13:30 
例会場  池田商工会議所 2F 
創 立  1954 年 4 月 24 日 
事務局 〒563-0025 
       大阪府池田市城南 1-1-1 
       池田商工会議所 2F 
       TEL （072）752-3355 
       FAX （072）752-7800 
ホームページ: ikeda-rc.com 

 E-mail アドレス 
 ikeda-rc@amber.plala.or.jp 
 



 

 

 

 

 

 

 
幹事 新見 香 会員 

＜地区より＞ 

① 2024 年度 RI 決議案クラブ投票依頼 

 （名村会長） 

 

② 【要返信】2024-25 年度 クラブ周年行事

／月信配信先アドレス通知および記載内容確

認（暮部会長エレクト、北林幹事エレクト） 

 

③ 【大阪・関西万博関連事業】関連資料の

ご送付とお願い 

 （暮部会長エレクト、北林幹事エレクト） 

 

＜池田市献血推進協議会より＞ 

④ 令和 6 年度 池田市献血推進協議会委員

の推薦について（依頼） 

 （名村会長、暮部会長エレクト） 

 

  

 
 

出席報告 永田 大介 会員 
 ○出席数  20 名 

 ○会員数  26 名 

 ○出席率  76.92% 

〇前々々回 4 月 21 日（水） 

    補正出席率 92.31％ 

  

 

 

 

ニコニコ  担当 笹川 哲士 会員 

 

名村研二郎会長：皆出席のお祝いをいただい 

て。先日の親睦会、親睦委員 

会の皆様ありがとうございま

した。 

明石 巧 会員：親睦委員会の木平委員長、 

お世話になりました！！本日 

卓話させて頂きます。 

 

 

吉岡 崇 会員：親睦会たのしかったです。 

親睦委員の皆様、お疲れ様で 

した。ありがとう。 

奥村 昌也会員：早退のお詫び。 

永田 大介会員：欠席のお詫び。色々嬉しい 

こと。出資馬が２年３ヵ月ぶ 

りに勝利をあげました！ 

橋本 昌也会員：欠席のお詫び。木平委員長 

はじめ。親睦委員会の皆様、 

淡路島とても楽しかったです。 

有難うございました。 

 

 

 

入会年月日 

名村 研二郎 会長         2013 年 5 月 1 日 

橘高 又八郎 会員          1988 年 5 月 11 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『クラブフォーラム④』 
 

担当：林原みどり副会長 

〇林原副会長より 

本年度７０周年を迎え、様々な事業を行って

きました。皆様のご協力とご支援により、一 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 

✤前回の卓話✤ 
 

✤皆出席✤ 

 



 

 

 

 

つひとつ、いい思い出、いい貢献ができたと

感じています。ただ、少しずつ会員数が減っ

ている状況の中、やはり、人が集うというこ

とが一番喜ばしいことであり、繁栄の一つで

あると、感じています。これから７１周年の

一歩を歩に当たり、会員増強に本気で一人一

人が向き合い、取り組む必要があります。本

日は明石戦略計画委員長が主体になり、進め

ていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

〇明石戦略計画委員長より 

本日は戦略委員会にお時間いただき感謝して

います。本日は何か取り決めをするのではな

く、久しぶりにロータリーについて語りなが

ら、皆様方の忌憚のないご意見を頂戴したい

と思います。 

平成３年に RC に入会、本年度で３３年になり

ます。一番古いのが、橘高会員の３６年、山

口会員、北野会員、岸上会員、吉岡会員、と

入会、早３０年を超えています。 

３３年前、当時のことを思い出すと、あまり

面白くない例会でありました。白い歯を見せ

ることのない時代でした。この戦略計画委員

会は、２０１５年に、会員減少を目の当たり

にし、会員増強、並びに、これからのロータ

リーのことを考えてほしい、と、地区がアン

ケートを取り始めることからスタート。２０

１７年に６７クラブが集まり、第一回の戦略

委員会が開催されました。ほとんどのクラブ 

 

 

は戦略委員会を作るに至ったが、１０数クラ

ブは、戦略委員会など必要ないと足並みのそ

ろわない時代でありました。その中で、池田

ＲＣは２０１８年、井上会長年度に第一回戦

略会議を開催。６５周年の年に当たり、今後

の RC の在り方を考えていこうと始まりました。

２０１８年の時の会員数は３１名、７０周年

時の目標を４０名、８０周年時には５０名に。

しかしながら、現状、右肩下がりで減ってお

り、７０周年を２６名で迎えました。このま

ま何も手を打たなければ、８０周年の時には

１０数名になっていくだろうと推測されます。 

我々は歴史と伝統のある池田ロータリークラ

ブの区間ランナーの一員であります。それな

らば、次のランナー、次なる時代にどうつな

いでいくかが大切になります。次なる継承が

大事であります。７０年続いた池田 RC をいか

に次の世代へ存続することができるか。また、

そうするにはどうすればいいのか。本日皆様

方のご意見を頂戴したいと思います。 

 

■会費について 

例）アメリカやオーストラリアの RC は年齢に

よって会費が変動する。カナダが最も安い。

食費は別、各自実費、また軽食が多い。 

 

■例会実施日 時間について：RC の規則では、

最低月２回は必須。例えば、夜１回、昼１回

にする、など。 

＜ご意見＞ 

① 夜は難しい。他の曜日が選択肢になりう

るのであれば、再度、会員全員に、曜日や時

間の希望を募り、多数決をとるのはどうか。 

 

 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

か     ４ みんなのためになるかどうか 



 

 

 

 

② 例会の回数、月２回はありがたい。毎週

はしんどい。昼夜でいうと、水曜の昼が体に

も一番馴染んでいていい。夜は厳しい。 

③ 仕事が水曜定休なので、仕事のお付き合

いが水曜にあることが多い。それを調整して

出席しているので、結局負担はかかっている。

１日でも夜になれば、参加しやすい。回数が

月２回になるのはありがたい。池田ライオン

ズクラブは月 2 回。やはる負担も少ないとの

こと。ライオンズは、正会員、準会員、のシ

ステムをとっていて、現役 JC の方が準会員に

なり、片足突っ込んでいるような形になって

いて、会員数も増えていると聞いている。 

④ 規定では月２回でいいので、異論はない。

例会が夜にすると、帰りがどうしても夜中に

なるのでは？昼間であればすぐ帰ることがで

きる。昼間でも月２回、いずれかの曜日にす

るというのはいいかと思う。 

⑤ 月２回、できればお昼。 

⑥ ３０数年お世話になっている。月４回が

生活の当たり前になっている。負担は感じな

い。RC へ来て、みんなの顔を見るのが楽しみ。

人が集まるところに情報が集まる、情報が集

まるところに、お金や楽しみが集まり、将来

的にはいい経験を積み重ねることができる。

努力をして、あえて月に４回集まることに意

義がある。努力をしていたらそれが当たり前

になる。楽な方に考えると、どんどんそちら

に流されていく。3 回が 2 回になり、2 回が 1

回になる。今のままでできる。ロータリーは

優秀な方々の集まり、プライドを捨ててはな

らない。 

⑦ 回数に関しては、どちらでもいい。月 4

回あると、足を運んで、みなさんの顔を見て、

みなさんの話しを聞く機会が多くある。機会 

 

 

が減ると関係が希薄することに危惧を覚える。

例えば、月 2 回になるけれども、出席率が上

がる、ということであえば、大切な機会とし

て、意義があることでは？と思う。 

⑧ 本日の議論は、ロータリーの本質、なぜ

ロータリーなのか、というところに関わって

くる。今は仕事をしていないので毎日でも来

られるが、仕事を持っている方が毎週同じ時

間にあえて来る、というは、素晴らしいこと。

忙しい中あえてロータリーに来る、というこ

とは、やはりロータリーである。一度回数を

減らすと、どんどん減っていくと思う。 

 

 

〇明石戦略計画委員長より 

昔は、先輩がおっしゃることは絶対の時代。

クラブの改革なんてとんでもない時代でした。

しかし、今は若い人の意見を聞いていく必要

性を感じています。70 年前の池田 RC の復元

は恐らく不可。今の時代を見据えたロータリ

ークラブを作っていかなければ時代遅れにな

っていくと思います。加えて、組織が RI 直轄

になっているので、日本らしいシステムを取

り入れたロータリー活動をしてもいいのでは

ないか。ポリオや米山奨学会など、さまざま

な地区のシステムがありそれらを見直す動き

もあります。例会数の増減でそれに伴い会費

も変動します。“ファーストペンギンになろ

う！！”であります。 

 

今年度、戦略委員会は 2 回開催しました。次

年度暮部会長年度も引き続き継続して検討し

ていきたいと思います。 

 

 

 

池田ＲＣのテーマ「自信と可能性を育もう」 

 

 



 

 

 
6 月のスケジュール 

5 水 3298 回例会 

12 水 3299 回例会 

19 水 3300 回例会/ 

三役退任挨拶 

26 水 休会 

 
7 月のスケジュール 
3 水 3301 回例会/ 

三役就任挨拶 

10 水 3302 回例会/ 

クラブアッセンブリー① 

17 水 休会 

24 水 3303 回例会/ 

夜間納涼例会 

31 水 休会 

 
 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 

日も風も星も 
 

さわやかな朝だ  われらはロータリアン 
いつもほほえみ いつも元気で 

さあ 出掛けよう 
日も風も星も ラララ光るよ 

 
ほがらかな昼だ われらはロータリアン 

みんな楽しく みんな胸張り 
さあ 語りあおう 

日も風も星も ラララ光るよ 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 
 
 

 
 
 
 

ニコニコ箱の累計 

５月２２日現在 ８９５,０００円 

 

 

 

６月１２日（水） 

『有機野菜？無農薬野菜？の話』 

卓話者：北林 寛崇 会員 

義捐金ＢＯＸ

５月１５日時点累計 57,339 円

５月２２日分 958 円

累計 58,297 円

 
 

＜池田 RC・SNS アカウント＞  

    
 
＜池田 RAC・SNS アカウント＞ 

 


